

令和2年度 1年生ウォークラリー出発式 校長あいさつ

みなさん、おはようございます。空を見上げてください。雲一つない秋晴れですね。今日は、ウォークラリー日和です。そこで、校長先生から、短く2つお話しします。

1つ目は、感謝の気持ちを持ちましょう。今日のこの行事は、以前、1年生の先生から校長先生に、「1年生が毎日よくがんばっています。もっと良い集団にしたいので、ぜひ秋のウォークラリーをやらせてください」とお願いがありました。校長先生も、毎日みなさんの授業をはじめとする学校生活を見て回っているので、みなさんがよくがんばっていることを知っていたので、「それはいいアイデアですね、やりましょう」となりました。また、ここ数日間、実行委員の生徒達は、準備や打ち合わせを重ねてきました。みんなのために準備をしてくれる人がいるから、楽しいイベントが成り立つということを知り、感謝の気持ちを持ちましょう。

2つ目は、今日のウォークラリーを通して、地図を見たり、標識を見たり、テーマに沿った会話をしたり、現地でのレクリエーションをすることを通して、仲間の良さを発見し、今まで以上に、仲の良い、素晴らしい集団になろうということです。

今日は、時間を守り、交通ルールを守って、楽しいウォークラリーになることを願っています。それでは行ってらっしゃい。

令和2年10月29日 春日部市立飯沼中学校長